



## **diabetesDE und DDB rufen zum Protest gegen den bevorstehenden G-BA Beschluss auf, keine kurz wirksamen Insulinanaloga mehr für Kinder zu erstatten!**

Berlin/Kassel, 20. April 2010

Sehr geehrte Mitglieder,

Kinder und Jugendliche mit Diabetes Typ 1 müssen auch weiterhin kurz wirksame Insulinanaloga von den Gesetzlichen Krankenkassen erstattet bekommen. Dafür setzt sich diabetesDE mit einer Petition an den Deutschen Bundestag und einer Demonstration am 19. Mai in Berlin ein. Anlass ist ein Stellungnahmeverfahren des Gemeinsamen Bundesausschusses (G-BA), der kurz wirksame Insulinanaloga nicht mehr von den Gesetzlichen Krankenkassen erstatten lassen möchte. diabetesDE und DDB kämpfen dafür, dass es dazu nicht kommt und Kinder und Jugendliche weiterhin diese wichtigen Medikamente erhalten.

- **Machen Sie mit! Rufen Sie in Ihrem Umfeld auf!**
- **Zeichnen Sie [hier](#) online mit bei der E-Petition an den Deutschen Bundestag!**
- **Kommen Sie zur Demonstration am 19.5. um 15.00 Uhr in Berlin!**  
Treffpunkt: Reinhardtstr.12, Innenhof bei diabetesDE  
Marsch zum Bundesgesundheitsministerium, Friedrichstr. 108
- Wir brauchen Sie als Unterstützer in Berlin!

diabetesDE und DDB setzen sich für die Interessen der Menschen mit Diabetes ein!

Gemeinsam sind wir stark!

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Thomas Danne  
Vorstandsvorsitzender diabetesDE

RA Dieter Möhler  
Bundesvorsitzender DDB